



## CChC Ñuble y Cámara de Comercio de Chillán Viejo fortalecen colaboración

Dirigentes de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble y de la Cámara de Comercio de Chillán Viejo, se reunieron para explorar posibles acciones conjuntas que puedan transformar el sector sur de la intercomuna en un motor de crecimiento de la Región.

Sebastián Godoy, presidente de la CChC Ñuble, enfatizó la importancia de contar con los instrumentos de planificación adecuados para promover las inversiones, señalando que "es urgente tener claros los instrumentos de planificación necesarios para darle impulso a las inversiones que se proyectan en el sector sur de la comuna".

Godoy subrayó la importancia de mantener una estrecha coordinación con las concesionarias a través del MOP para revisar los proyectos en estudio y proponer mejoras. "Un ejemplo sería ofrecer recomendaciones sobre la extensión de las terceras pistas desde Chillán hacia el sur, y coordinar adecuadamente las obras en Talca-Chillán con las de Chillán Viejo-Collipulli y la Ruta Itata", enfatizó.

Mario de la Fuente, presidente del gremio chillanvejano, destacó la importancia de abordar temas como la factibilidad eléctrica. "Resolver estos problemas podría abrir oportunidades para nuevas empresas en la zona, consolidando un sector industrial que actúe como un polo de desarrollo para toda la región", subrayó.

Entre los acuerdos alcanzados, se incluye un llamado a los parlamentarios a defender con urgencia la Ley de Transición Eléctrica en la Cámara Baja. "La aprobación de esta ley podría facilitar nuevos proyectos eléctricos que resolverían los problemas de factibilidad que enfrenta la región", acotó Godoy.